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Ser jogador de futebol é ou já foi
o sonho de todo menino que já quis
sentir a sensação de defender o
manto do seu clube do coração e
ser amado pela torcida do seu
time. Eu mesmo, já quis jogar pelo
internacional ou até mesmo jogar
junto de grandes craques como
Messi, Neymar ou Cristiano
Ronaldo, em gigantes clubes
europeus como o Real Madri,

Liverpool e Bayer de Munch.



cerca de um terço dos jovens
brasileiros querem ser
jogadores de futebol, mas
apenas 1,5% consegue realizar
esse sonho e receber um
grande salário para fazer o que
gosta. 
     Falando em salário um
assunto polêmico  qualquer
jogador comum recebe milhoẽs
e um medico recebe recebe em
média 17 mil por mês.



cerca de 17 mil reais por mês.     
   Outro assunto bastante
discutido é em relação a
comparação do salário dos
jogadores de futebol masculino
e de jogadoras de futebol
feminino, já que uma jogadora de
futebol que joga pela seleção
Brasileira não consegue nem se
manter financeiramente com
isso, em quanto um jogador de
qualquer clube pequeno vive
tranquilamente somente com
seu salário. .



 Para se tornar jogador já é
difícil, mas quando voce não tem
uma boa condição financeira ou
mora em cidade pequena e com
poucas oportunidades se torna
quase impossível, mesmo assim
tem gente que não desiste e da o
seu melhor e consegue viver
essa vida de atleta. Assim como
o croata Luka Modric atleta que
hoje é multi milionário e atua
pela equipe do Real Madri,
que teve uma infância muito
complicada.



O jogador nasceu no meio da
guerra da independência da
Croácia que resultou na fuga da
sua família de sua casa para ver
seu avô morto por rebeldes e
seu pai ter que servir o exército.
Mas conseguiu dar a volta por
cima e ser campeão de 5
champions legue que é
considerado o maior
campeonato de clubes europeus
do mundo e ainda conseguiu
vencer o prêmio de melhor
jogador do mundo.



   Assim como existem casos
mais simples, como o ex jogador
David Beckham, que nasceu em
um bairro de classe média na
Inglaterra e se tornou um
grande jogador.
     Para um menino se tornar
jogador além de precisar de
muito esforço e técnica, precisa
passar pelas peneiras .Mas o
grande problema de tudo isso é
que a maioria das peneiras os
pais dos meninos mais ricos
pagam para passar os  filhos 



 o que causa muita revolta no
mundo dos esportes.
    Outro problema, são os
esquemas de apostas feitos por
jogadores que são pagos para
receber cartões, etc. Isso é
completamente proibido, já teve
jogadores que foram até banidos
do esporte por esse motivo.
    O que é um absurdo, já que
estão jogando fora o sonho de
milhoẽs de crianças apenas por
ganância. 



     Ultimamente, o futebol tem
mudado algumas regras, um
exemplo foi que a algum tempo
atrás quase tivemos além do
cartão amarelo e do cartão
vermelho, o cartão verde que
seria utilizado no caso o jogador
fizesse alguma boa ação dentro
de campo, como ajudar algum
companheiro machucado ou
algum animal que tivesse
invadido o campo. Mas essa ideia
foi cortada pois a FIFA achou
desnecessário.



    Outra coisa que foi rejeitada foi
o uso do cartão redondo no
futebol, pois a FIFA achou
desnecessário, além de ser
difícil tirar do bolso tem a
mesma utilidade do cartão
retangular.
    O cartão redondo é ultilizado
em geral nos jogos de várzea ou
em de divisões inferiores do
futebol. Porém, já foi visto esse
cartão em grandes ligas como na
copa inglesa, no jogo entre
Wrexham x Sheffield United.



      Outra regra polêmica é a do
impedimento, já que muitos
concordam discordam pois
acontecem vários erros da
arbitragem. Muitas vezes é por
esquema de apostas o que pode
fazer o clube ou o árbitro
levarem punições severas ou até
banimento do esporte, como
ocorreu com a CBF por estar
manipulado resultados nos jogos
do campeonato brasileiro.



     O Brasil apesar de ser um
celeiro de grandes craques,
como Pelé, Neymar, Ronaldo
fenômeno, Ronaldinho gaúcho,
Romário entre outros e sendo a
maior campeã do mundo, é uma
liga bem fraca em relação ao
futebol europeu. Já que as
jovens promessas do futebol
Brasileiro na maioria das vezes
prefere jogar nas grandes ligas
pois lá eles recebem mais e no
final trocam seu amor no
esporte pelo dinheiro e assim



acabam não vingando como
esperado por causa das lesões
ou por não aguentarem a
pressão da torcida o a pressão
de jogar em um grande clube.
   Como ocorreu com uma das
maiores promessas do futebol
Brasileiro o menino Endrick que
quando tinha 16 anos já tinha
contratado fechado com o Real
Madri considerado o maior clube
do mundo e agora que
completou seus 17 anos de



idade foi transferido para lá, e
está 
todo mundo do futebol
esperando a grande estreia do
menino prodígio do futebol, que
carrega o peso de ser chamado
de novo Pelé pelo povo
brasileiro.Mas considerado um
grande erro colocar tamanha
pressão desnecessária de ser
comparado com um dos
melhores e maiores jogadores
de todos os tempos. Então tudo
que podemos fazer é esperar e
só o futuro vai dizer o que vai
acontecer...



   Bom, muito obrigado por
lerem, e terem ouvido um pouco
sobre meu conhecimento e
opiniões do grande e
emocionante mundo do futebol.


